

## EDITORIAL

El equipo de trabajo de Revista San Gregorio les da la bienvenida y celebra haber arribado a la edición número 56, garantizando la periodicidad de esta publicación científica y su permanencia en las bases de datos de Clarivate Analytics (Emerging Sources Citation Index); Latindex (Metodología 2.0), red regional Scientific Electronic Library On-Line (SciELO-Ecuador), DOAJ, REDIB y Dialnet, además del resto de las bases que conforman su indexación.

En esta edición el 53% de los autores provienen de filiación nacional, mientras el 47% restante corresponde a universidades extranjeras, perteneciendo un 29% del total, a investigadores de la Universidad San Gregorio de Portoviejo.

Las universidades extranjeras representadas en este número son: Universidad César Vallejo de Perú; Universidad Autónoma de Coahuila, Universidad Veracruzana, Unidad Académica Multidisciplinaria Zona Media, Universidad Panamericana, de México; Universidade Federal de Mato Grosso do Sul, de Brasil; Universidad Americana de Paraguay, de Paraguay; Universidad de Córdoba, de España; Universidad de Granma, de Cuba.

Las universidades ecuatorianas están representadas por: Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales, Universidad Católica de Cuenca, Universidad Técnica de Manabí y Universidad San Gregorio de Portoviejo.

En Revista San Gregorio nos encontramos muy agradecidos por el cobijo que la comunidad académica ha dado a nuestra publicación y esperamos seguir contando con su valiosa colaboración y la confianza de la comunidad científica local, regional e internacional, en el espacio abierto que ofrece nuestra plataforma de publicaciones, para la visualización de los avances y resultados de investigación de sus proyectos.

Equipo Editorial  
Revista San Gregorio